



## Championnat de France de Rallycross Rallycross de Mayenne

Les pilotes Mayennais acclamés par un très nombreux public

Si samedi, la pluie était au rendez-vous et a perturbé grandement le déroulement de cette épreuve qui compte pour le Championnat et les Coupes de France de Rallycross mais également pour la Logan-Cup Rallycross, une division dont le vainqueur sera récompensé par le Trophée offert par le Courrier de la Mayenne, partenaire de l'épreuve. Côté courses, comme lors de toutes les épreuves disputées sur le circuit Maurice Forget, le plateau est au grand complet avec plus de 100 pilotes au départ et une seconde journée de course qui s'annonçait et fut passionnante. A l'honneur, sur leurs terres, les pilotes Mayennais ont fait le spectacle et ont même offert à l'Ecurie Océan Mayenne de nombreuses satisfactions avec des podiums dans presque toutes les divisions.

**Samedi chagrin... Mais des performances des pilotes Mayennais enregistrées.**

Malgré des conditions météorologiques épouvantables, pluie incessante durant toute l'après-midi, les spectateurs étaient déjà très nombreux pour assister à cette 1<sup>ère</sup> journée de course qui, finalement n'aura comporté qu'une partie du programme prévue puisque il n'y aura que les essais libres puis les essais chronométrés et la 1<sup>ère</sup> manche de la Logan-Cup, Trophée Courrier de la Mayenne qui sera remportée par Jérôme Grosset Janin. La suite du meeting sera, vers 17h annulée par le directeur de course qui jugera « **Que la piste n'était plus en mesure de pouvoir recevoir les moyens de secours si une sortie de piste nécessitait l'intervention d'une ambulance notamment dans le tour Joker.** » Arrêt du meeting donc, mais avant cette arrêt les pilotes Mayennais s'étaient grandement distingués avec le Team MDA représenté par Laurent Jacquinet (Fiesta Mk/7) et son frère Kévin (Micra) qui réalisait respectivement les 4<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> chrono scratch. Florent Béduneau (Cooper S) réalisait lui le 9<sup>ème</sup> temps juste devant un autre Mayennais : Benoît Morel (Clio T3/F). En division 4, même « perfs » coté Mayennais puisque Ivan Bedouet (306 Maxi) pointait en 2<sup>ème</sup> position devant Emmanuel Anne (Clio Maxi). Les deux jeunes néophytes de l'Ecurie Océan Mayenne venant du Fol Car : Aymeric Amiange (Saxo) et Franck Dufas (Saxo) terminait dans la seconde moitié du tableau.



### **Du très grand spectacle, comme prévu.**

C'est finalement sous le soleil et à 8h du matin que les pilotes sont revenus en piste pour un « menu » complet comprenant les trois manches qualificatives et toutes les finales. La piste encore glissante le passage de la division 4 a confirmé les prétentions des pilotes Mayennais avec les « perfs » de Anne (Clio) 3<sup>ème</sup> chrono, Pouderoux (306) 5<sup>ème</sup> chrono et Bedouet (306 Maxi) 7<sup>ème</sup> chrono. Aymeric Amiange et Franck Dufas Sur les Saxo de Fol'Car remontaient très nettement dans le classement. En division 3, Kevin et Laurent Jacquinet attaquent avec les 3<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> chrono alors que le trio composé de Florent Béduneau (Cooper S), Thierry Bodin (Mégane) et Benoit Morel (Clio) est à la peine sur cette piste très glissante. Mickaël Poirier lui se fait plaisir sur sa petite C2. En D1 Super 1600, les deux pilotes de l'Ecurie Océan Mayenne : Denis Rousse (Clio) et Max Bachelet (206 XS) ont déjà joué leur manche joker. Les positions des pilotes Mayennais vont se confirmer lors des manches suivantes avec des « perfs » pour Emmanuel Anne et Marc Pouderoux en D4 puis les « MDA Boys » en D3 sans oublier Florent Béduneau et sa petite Mini Cooper et Benoit Morel (Clio). Vainqueur de sa série en D3, Mickaël Poirier (C2 Team Super U, GDE, HydraChim) a fait du grand spectacle tout comme Kévin Jacquinet (Micra) et son frère Laurent (Ford Mk/7) qui vise ici la plus haute marche du podium en D3... Kévin Jacquinet (Micra) et Mickaël Poirier (C2 T3/F) et Benoit Morel (Clio T3/F) termineront la finale B respectivement en 2<sup>ème</sup>, 5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup> position.

**Les pilotes Mayennais fidèles à leur rendez-vous : Marc Pouderoux (306 S 16) et Laurent Jacquinet grands vainqueurs devant leur public.**



La troisième manche a rendu un verdict favorable aux pilotes Mayennais puisque l'on n'en retrouvera pas moins de 4 dans les grandes finales A et 5 dans les « consolantes ». En division 4, Emmanuel Anne (Clio Maxi) et Marc Pouderoux (306 S 16) accèdent directement en finale A alors que Ivan Bedouet (306 Maxi) sera en finale C. En division 3, nouveau succès, superbe de Mickaël Poirier (C2) dans sa série de la 3<sup>ème</sup> manche, victoire qui lui permet de rejoindre les « MDA Boys » : Laurent Jacquinet (Fiesta) qui est lui déjà en finale A.. En D1 Super 1600 Denis Rousse (Clio 3) gagne sa finale et accède à la finale C. L'apothéose de ce week-end viendra des finales A avec trois Mayennais dans le « Hit parade » puisque la division 4, permet à Emmanuel Anne (Clio Maxi) et à Marc Pouderoux (306 S 16) de remporter sa première victoire en Rallycross devant le leader de la Coupe de France : Yvonnick Jagu et Emmanuel Anne (Clio Maxi) déjà 3<sup>ème</sup> ici l'an passé.. En division 3, Laurent Jacquinet (Fiesta Mk/7) réédite sa performance de Lohéac et même beaucoup mieux puisqu'il remporte la victoire.



### **Dans toutes les divisions....**

Que de rebondissements lors de cette épreuve avec les victoire de Libner en Logan Cup alors que Fabien Grosset Janin était le grand favori de tous. En D1 SUPER 1600 beau succès de David Olivier (Twingo) qui prends une option pour le titre. Julien Fébreaux et Fabien Chanoine complète le podium.



### **Echos du paddock Mayennais**

**Trophée Courier de la Mayenne Logan Cup :** Evan Libner, déjà vainqueur à Lohéac, est le lauréat de ce Trophée qui récompense le vainqueur de la finale A de la Logan Cup. Autre lauréat : André Lechat le « doyen » des pilotes de Rallycross. Chez les féminines, Adeline Sangnier (Saxo Team Deslandes) mérite amplement le « super trophée » qui lui est offert, également par votre hebdomadaire.

**Bielle coulée...** Sur le Moteur de la BMW Série 1 WRC de Michaël Polrier qui n'a pu défendre ses chances en D1 WRC puisque ce problème est survenu durant les essais. Mais il était tout de même présent en course sur sa C2 T3/F en D3 après que l'ensemble des concurrents de cette division est accepté qu'il puisse venir les rejoindre.

**Motors TV...** Omniprésent sur ce Championnat de France présentera cette épreuve de Mayenne Vendredi à 21h15. A l'honneur : le Team MDA avec un portrait croisé de ses deux pilotes : Kévin et Laurent et une caméra embarquée dans la Ford Fiesta Mk/7 de Laurent. De nombreuses rediffusions sont prévues.

**Première...** En Rallycross et chez eux à Mayenne pour les deux pilotes de Fol Car : Aymeric Amiance (Saxo) et Franck Dufas (Saxo). « *C'est une grande joie d'être là avec les gros bras du Rallycross. Mais avec nos petites autos il est vraiment difficile de lutter mais on y a goûté et on y reviendra.* »

**Grosse affluence...** Lors de cette journée de dimanche puisque le pourtour du circuit était bondé. Il est vrai que le soleil brillant du matin était un stimulant pour venir assister à ce Rallycross de Mayenne

**Trophées Courier de la Mayenne :** Adeline Sangnier (1<sup>ère</sup> féminine classée lors de ce meeting en Super 1600), André Lechat (Logan Cup Rallycross (le plus âgé des pilotes présent (75 ans) ainsi que le vainqueur de la finale A de cette Logan Cup ()) ont reçus les Trophées offert par le Courier de La Mayenne partenaire de cette épreuve.

**Coup de Chapeau ...** A Sandrine, « Choco », Régis, Sandra, Catherine, « creucreu », Marcel, Christian, Marco et à ceux que nous avons bien involontairement oubliés et qui forment le « noyau » de l'équipe ayant organisé cette superbe épreuve (ce sont les pilotes qui l'ont écrits). Ne pas oublier, non plus l'ensemble des bénévoles qui ont œuvré avant et pendant l'épreuve.

**Pas chanceux...** Le pilote de l'Ecurie Océan Mayenne : Max Bachelet (206 XS) qui a cassé un cardan dans la 2<sup>ème</sup> manche en D1 Super 1600

**« Le plus dur était de le faire »...** Et nous l'avons fait ! C'est le mot d'accueil inscrit par l'équipe du comité d'organisation sur le tableau noir ou les tâches de chacun étaient inscrites.

Serge Duquesnoy photos : SD et Serge Cortay